

otros célebres maestros la educación del príncipe, el cual en pocos años adquirió los conocimientos, y aprendió las ciencias propias de su alto destino, y que en adelante debían hacer la felicidad de tan basta Monarquía. La historia sagrada y la profana llamaron en su juventud su principal atención, y examinando en ellas las causas de la decadencia, de las revoluciones y ruina de los imperios, y del admirable influjo de la Religión en su prosperidad, principió á preferir á todo otro estudio el de la historia sagrada, en la que á ejemplo de David y otros justos perseguidos, aprendió á sobrellevar con inalterable y cristiana resignación, las desgracias y peligros que continuamente le rodearon. Sí; la Religión y la lectura de los libros santos fueron en todas sus aflicciones el escudo impenetrable de Fernando, cuya vida puede ser-

